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Heure / Time Description des sessions / Session description  

9:00-9:30 Inscription / Registration 

9:30-10:30 Atelier Petit-Déjeuner |  Créer Un Mandat Sur La Biodiversité 

Breakfast Workshop | Creating a Biodiversity Mandate 

Dans cette session, Gemma Roex, spécialiste de l'impact chez Phenix Capital 

Group, présentera comment les investisseurs peuvent traiter la biodiversité 

comme un thème principal au cœur de leur mandat. Elle partagera des données 

récentes sur les capitaux engagés dans la biodiversité et sur le nombre de fonds 

disponibles sur le marché. Marie-Hélène Lafond, conseillère principale en dialogue 

et affaires publiques à Fondaction, présentera le développement d'indicateurs de 

biodiversité destiné au Québec. Ces indicateurs sont développés en collaboration 

avec la SNAP Québec (Société pour la Nature et les Parcs), Biodiversité Québec, 

et la Caisse de Dépôt et Placement du Québec (CDPQ). En examinant les 

différentes classes d'actifs dans les marchés publics et privés, une discussion de 

groupe sera animée pour répondre à la question suivante : Comment traiter la 

biodiversité à la fois de manière centrale mais aussi investissable ? 

In this session, Phenix Capital Group’s impact specialist, Gemma Roex, will present 

how investors can treat biodiversity as a primary theme at the heart of your 

mandate. She will share the most current data on capital committed to biodiversity 

and the number of funds available in the market. Marie-Hélène Lafond, Senior 

Advisor Dialogue and Public Affairs, at Fondaction will present the development of 

biodiversity indicators for Quebec investors. These indicators are being developed 

in collaboration with SNAP Québec (Société pour la nature et les parcs), 

Biodiversité Québec, and Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ). 

Looking at the different asset classes, and both the public and private market, a 

group discussion will be facilitated to tackle the following question: How do you 

treat biodiversity as a primary and investible theme? 

Intervenantes / Speakers:  

• Gemma Roex, Spécialiste en Mesure et Gestion De L'impact (Impact 

Measurement and Management Specialist), Phenix Capital Group 

• Marie-Hélène Lafond, Conseiller principal Dialogue et affaires publiques  

(Senior Advisor Dialogue and Public Affairs), Fondaction 

10:30-10:55 Interview | La voie vers l'investissement durable, une perspective 

comparative du Canada, des États-Unis, et des Pays-Bas 

Interview | The Path to Sustainable Investing, a comparative perspective 

from Canada, the USA, and the Netherlands 

Originaire des Pays-Bas, Eduard van Gelderen est directeur des investissements 

à l'office d'investissement des régimes de pensions du secteur public (PSP 

Investments). Auparavant, Eduard van Gelderen a été directeur des marchés de 

capitaux, puis directeur général d'APG Asset Management, le gestionnaire 

fiduciaire néerlandais des plus grands fonds de pension néerlandais. Eduard a 

également été directeur général senior au bureau du directeur des 

investissements de l'Université de Californie. Dans cette session, il partagera son 
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point de vue en tant que propriétaire d'actifs institutionnel européen et canadian, 

et son parcours global vers l'investissement d'impact. 

Native to the Netherlands, Eduard van Gelderen is the Chief Investment Officer at 

the Public Sector Pension Investment Board (PSP Investments). Prior to this, 

Eduard van Gelderen was the CIO of Capital Markets and later CEO of APG Asset 

Management, the Dutch fiduciary manager of large Dutch pension funds. Eduard 

was also the senior managing director at the office of the chief investment officer 

of the University of California. In this session, he will share his perspective as a 

European institutional asset owner and his global journey towards impact investing. 

Intervenant / Speaker: Eduard van Gelderen, Directeur des investissements 

(Chief Investment Officer), PSP Investments 

Modératrice / Moderator: Tori Hellrung, Conseillère principale, investissement 

durables et d'impact (Investment Principal, Sustainable and Impact Investments), 

Fondaction  

10:55-11:10 Pause café / Coffee Break 

11:10-11:50 InvestorConnect  

Cette session dynamique, qui consiste en une série de courtes réunions de 15 

minutes, est conçue pour donner aux propriétaires d'actifs un moyen efficace de 

se renseigner sur des stratégies d'impact sélectionnées de qualité institutionnelle. 

Ils peuvent profiter de cette occasion pour demander plus de détails, tout en 

établissant des liens avec d'autres propriétaires d'actifs. 

This dynamic session, consisting of short 15-minute speed meetings, is designed 

to give asset owners an efficient way to learn about a selected group of impact 

strategies of institutional quality and take an opportunity to enquire for more details, 

whilst making connections with other asset owners along the way. 

11:50-12:50 Dîner / Lunch 

12:50-13:05 Discours | Innover pour l'égalité des genres et le développement durable : 

L'importance de l'investissement à l’optique de genre dans les pays en 

développement 

Keynote Speech | Innovating for Gender Equality and Sustainable 

Development: The Importance of Gender Lens Investment in Developing 

Countries 

Le Programme d’Innovation en Aide Internationale (PIAI) du Canada est un 

programme pilote (2019-2024) qui effectue des investissements ciblés afin de 

mobiliser des investissements privés supplémentaires dans les pays en 

développement pour l’atteinte des Objectifs de Développement Durable. Ce 

discours mettra en évidence les avantages d'une approche de l'investissement 

sensible au genre et le rôle vital des femmes des femmes dans la croissance 

économique et un développement social durable. Elle soulignera l'importance de 
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l'investissemtn à impact dans le choix des projets et des fonds, en insistant sur la 

nécessité de prendre en compte les perspectives de genre. 

Canada's International Assistance Innovation Program (IAIP)) is a pilot program 

(2019- 2024) making targeted investments to help mobilize additional private 

investments in developing countries that will help achieve the Sustainable 

Development Goals. This keynote will highlight the benefits of a gender-sensitive 

approach to investment and the vital role of women in promoting sustainable 

economic growth and social development. It will highlight the importance of 

impact in choosing projects and funds, emphasizing the need to consider gender 

perspectives. 

Intervenante / Speaker: 

• Geneviève Brown, Directrice Exécutive (Executive Director), Global 

Affairs Canada 

13:05-13:40 

 

Les Investisseurs Discutent | Les opportunités de l’investissement à impact 

au Canada 

Investor Panel | Impact Opportunities in Canada 

Quel est l'état du marché de l'investissement à impact au Canada ? Qui sont les 

principaux investisseurs impact ? Quels sont leurs défis et leurs priorités ? Et 

comment pouvons-nous renforcer et développer l'écosystème global ? Les 

intervenants parleront de leurs expériences en tant qu'investisseurs du Canada 

investissant au Canada, de la Colombie-Britannique jusqu’au Québec. Ils 

aborderont les meilleures pratiques et les (ou le manque de) réglementations 

nationales. Cette session abordera des thèmes tels que l'impact social, la 

réconciliation, et les solutions basées sur la biodiversité. 

 

What is the state of the impact investing market in Canada? Who are the leading 

investors driving impact? What are their challenges and focus? And how can we 

strengthen and grow the ecosystem? The speakers will speak on their experiences 

as Canadian investors from British Columbia to Québec investing in Canada, 

touching upon best practices and the nationwide regulations and lack thereof. This 

session will tackle impact themes like social impact, reconciliation, and nature-

based solutions. 

 

Intervenants / Speakers: 

• Lars Boggild, CFA, Gestion des investissements à impact (Impact 

Investment Manager), Vancity 

• Wren Laing, Directeur d'Investissement Impact (Investment Director 

Impact Investing), McConnell Foundation 

 

Modératrice / Moderator: Rosalie Vendette, Directrice (Engagement Manager), 

Quinn+Partners 

13:40-13:55 Pause café / Coffee Break  

13:55-14:30 

 

Fireside Chat | Les actifs immobiliers : L’investissement de proximité  

Fireside Chat | Real Assets: An Approach to Place-Based Investing  
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L'investissement à impact local peut aider les investisseurs immobiliers à apporter 

des améliorations claires et mesurables aux zones défavorisées. De nombreux 

éléments doivent être pris en compte, tels que les besoins du quartier, le cadre de 

mesure de l'impact social et enfin, les strategies de sorties responsables et 

avantageuses. 

Place-based impact investing can help real estate investors deliver clear and 

measurable improvements to deprived areas. There are many components to take 

into account such as the local neighbourhood and its needs, the measurements 

framework used for social impact, and finally responsible and profitable exits  

Intervenants / Speakers: 

• Graham Singh, CEO, Trinity Centres Foundation 

• Narinder Dhami, Membre du conseil d'administration, (Board Member), 

Community Foundations of Canada & Responsable Exécutif (Executive 

Lead), New Power Labs  

 

Modérateur / Moderator: Jason Sukhram, Responsable de l'engagement 

(Engagement Manager), Quinn+Partners 

14:30-14:50 Discours | Mesurer l’impact   

Lightning Talk | Impact Management & Measurement 

Dans cette session dynamique, Stéphanie Émond partagera quelques réflexions 

sur les bonnes, les mauvaises et les pires pratiques de la gestion d'impact. 

In this dynamic session, Stéphanie Émond will share some reflections on the good, 

the bad, and the ugly of impact management practices. 

Intervenante / Speaker : Stéphanie Émond, VP & Directrice de l'impact (VP & 

Chief Impact Officer), FinDev Canada 

14:50-16:00 Clôture et réseautage / Closing & Networking 
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